



Ausflug des Ergänzungszugs in die Pfalz

Tag 1 Samstag, 29.04.

Auch 2017 unternahm unser Ergänzungszug, kurz: E-Zug, wieder einen Ausflug mit ihren Gattinnen. Der Ausflug begann am Samstag, den 29.04.2017 mit der Abfahrt vom Feuerwehrgerätehaus. Erstes Etappenziel war die pfälzischen Kur- und Kreisstadt Bad Dürkheim. Zuvor nahm man aber noch ein kleines Vesper ein. Später unternahm man dann eine lustige Planwagenfahrt durch ein pfälzisches Weinanbaugebiet. Im Planwagen wurde ein zünftiges Vesper und natürlich Pfälzer Wein gereicht.

Gegen Abend gab es ein gemeinsames Abendessen im Dürkheimer Weinfass. Das „Därgemer Fass“, besitzt bei einem Durchmesser von 13,5 m und ein Volumen von etwa 1.7 Mio. Liter. Damit ist es das größte Fass der Welt. Für den Bau des Fasses (1934), wurden fast 200 Schwarzwälder Tannen gefällt. Im Innen des Fasses ist es nach Art einer Weinstube gestaltet. Es kann auf zwei Ebenen (Erdgeschoss und Empore) knapp 430 Gäste aufnehmen.

Tag 2 Sonntag, 30.04.

Am Sonntag stand der Besuch des Technikmuseums Speyer auf dem Programm. Auf einer Hallenfläche von 25.000 Quadratmetern und 100.000 Quadratmetern Freigelände bietet das Technikmuseum Speyer eine große Anzahl Sehenswürdigkeiten. Zu den Hauptattraktionen gehören unter anderem das größte in Serie gebaute propellergetriebene Flugzeug der Welt, die Antonow An-22, das U-Boot U 9 der Deutschen Marine, eine Boeing 747-200 sowie der russische Orbiter Buran, der dem amerikanischen Space Shuttle ähnlich kommt.

Nach einem ausgiebigen Museums-Rundgang trat die Truppe wieder die Heimreise ins geliebte Badnerland an. Schließlich gab es noch einen gemütlichen Abschluss im „Romantica“ in Buchheim.